

El Cabildo destina un total de 350.000 euros para la realización de una veintena de proyectos audiovisuales

El consejero insular de Cultura, Enrique Arriaga, resalta que la ayuda "permitirá mantener la labor de alta calidad que se hace en la Isla"

DIARIO DE AVISOS
Santa Cruz de Tenerife

El Cabildo de Tenerife destina 350.000 euros a una veintena de proyectos audiovisuales que han superado la convocatoria promovida desde el área insular de Cultura. Esta ayuda pretende estimular la creación y promover la generación de nuevas propuestas narrativas de especial valor artístico audiovisual, con el propósito de contribuir al enriquecimiento cultural de Tenerife, destacó el Cabildo.

El consejero de Cultura, Enrique Arriaga, resaltó que "las 21 propuestas que se beneficiarán de esta ayuda del Cabildo permitirán que se mantenga la labor de alta calidad que se viene desarrollando en la Isla". Arriaga recordó que solo falta por resolver la convocatoria de producciones escé-

nicas de carácter profesional y, con ella, la inversión que se ha destinado en las diferentes líneas de ayuda asciende a 1,5 millones de euros.

El director insular de Cultura, Alejandro Krawietz, apuntó que "la apuesta por el audiovisual va a aumentar en la próxima edición de estas convocatorias y se va a poner un énfasis especial en los proyectos en desarrollo". "Con estas ayudas seguimos alineando las estrategias del área en relación con las concurrencias competitivas con las necesidades del sector", añadió.

En la modalidad de desarrollo de largometrajes, las empresas beneficiarias tienen hasta el 31 de diciembre de 2021 como plazo máximo para su realización, mientras que las modalidades de producción lo tienen hasta el 31 de diciembre de 2022.

Más de medio millón de plazas aéreas para Alemania, Dinamarca y Países Bajos

Pedro Martín recuerda que la Isla está preparada para la llegada de turistas con una oferta por encima de las necesidades reales

DIARIO DE AVISOS
Santa Cruz de Tenerife

El presidente del Cabildo, Pedro Martín, aseguró ayer que Tenerife dispone, actualmente, de más de medio millón de plazas aéreas para conectar con Alemania, Dinamarca y Países Bajos, con el fin de que los turistas lleguen a la Isla, tras la apertura al turismo anunciada el pasado viernes por los Gobiernos de estos países y que comenzó ayer mismo. Martín valoró que estos anuncios son "una muy buena noticia y el comienzo de la temporada tras los cierres y ante el avance de la vacunación", y detalló que para Alemania hay disponibles 443.145 plazas; para los Países Bajos, 79.343, y para Dinamarca, 13.872.

"Estas 536.360 plazas o *slots*, ya reservados por las compañías aéreas y turoperadores, comenzarán a llenarse poco a poco de turistas", aseguró Martín, quien se mostró convencido de que, "habida cuenta del posicionamiento que está adquiriendo nuestro destino, con nuestras nuevas estrategias se incrementarán en la medida en la que la demanda turística crezca". "Ya lo dijimos incluso antes de la quiebra de Thomas Cook: Tenerife no tiene un problema de conectividad, lo que falta es que lleguen turistas, y la prueba es que estamos preparados para la vuelta a la actividad turística", apuntó.

Martín señaló, además, que "estamos llevando a cabo un seguimiento puntual de las búsquedas realizadas desde estos países, que se incrementan, inevitablemente, siempre que se producen buenas noticias". A lo que añadió que "Tenerife se ha equipado de las herramientas más potentes para realizar un seguimiento puntual a cada mercado y ofrecer productos adaptados a cada cual, por lo



EL PRESIDENTE INSULAR, PEDRO MARTÍN. DA

MARTÍN: "TENERIFE NO TIENE UN PROBLEMA DE CONECTIVIDAD, ESTAMOS PREPARADOS PARA LA VUELTA A LA ACTIVIDAD TURÍSTICA"

que estamos convencidos de que las campañas destinadas a Alemania y países del norte de Europa tendrán la suficiente repercusión como para traducirse en venta de billetes y reservas alojativas".

Así, recordó que "la próxima celebración del *Aviation Event*, el 11 de junio en nuestra Isla, aglutinará a una amplia representación de personalidades del mundo de la aviación, la turoperación y el turismo, con un marcado carácter centroeuropeo y que supondrá la visibilidad de nuestro destino de cara a la reapertura de los mercados del continente, y que verán en Tenerife un destino preparado y equipado para satisfacer la demanda de un turista". Del mismo modo,

aseguró que el Cabildo, a través de Turismo de Tenerife, está preparando dos ambiciosos *road shows*; uno por Alemania y otro por los países nórdicos.

Por último, el presidente recordó que "a las plazas de las que ya dispone con estos mercados -y que insistió en que espera que crezcan- se sumarán más, y la semana que viene en Fitur cerraremos más acuerdos con otras aerolíneas. Porque hemos estado trabajando durante todo el año, y desde el comienzo de la pandemia -como hicimos cuando quebró Thomas Cook- para esto que está pasando ahora: la reanudación de la operativa turística". "Hay que tener en cuenta que a medida que vayan llegando turistas las empresas empezarán a rescatar de los ERTE a los trabajadores -apuntó-. Y para ese momento, también el Cabildo se ha preparado, con las ayudas para el mantenimiento del empleo que se han prorrogado hasta el 30 de junio y que oscilan entre los 2.250 euros y los 6.700 por trabajador que salga del ERTE hasta completar 2,3 millones".



Autoridad Portuaria
de Santa Cruz de Tenerife

CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA EL SIGUIENTE PUESTO DE TRABAJO:

UNA PLAZA FIJA TÉCNICO DE DOMINIO PÚBLICO

Se requiere formación académica de Diplomatura, Ingeniería Técnica o Formación profesional de Grado Superior. Buscamos persona orientada a resultados, con dominio de idioma inglés, buenas habilidades de comunicación oral y escrita, capacidad para el trabajo en equipo e iniciativa.

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 - S/C de Tenerife - 38001, y en la página Web: www.puertosdetenerife.org

El plazo para la presentación de solicitud será de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 16 de mayo de 2021.

Carlos E. González Pérez
PRESIDENTE

Los astrónomos aficionados advierten sobre el rechazo a la actividad científica

La Agrupación Astronómica de La Palma solicita explicaciones sobre las limitaciones de acceso a las cumbres de la Isla que plantea ahora el Cabildo, el IAC y Garafía

Ramón Pérez

SANTA CRUZ DE LA PALMA

La Agrupación Astronómica de La Palma (AAP), entidad que data de 1987 siendo la decana de Canarias, ha solicitado explicaciones sobre las limitaciones de acceso a las cumbres de la Isla que plantea ahora el Cabildo de La Palma, el IAC y el Ayuntamiento de Garafía, y mostrando su preocupación por el posible rechazo que genera la actividad astronómica a raíz de esa decisión entre la ciudadanía palmera.

A través de una carta pública, la asociación que se formó por iniciativa de un grupo de aficionados palmeros a raíz del paso del Cometa Halley en 1986, consideran que «estas prohibiciones y limitaciones es probable que lleven a una regulación de acceso bajo pago a un espacio natural y público durante el día y a la prohibición total de acceso durante la noche», advirtiendo que este tipo de acciones lleven a los habitantes de La Palma «a no querer, aún más si cabe, las instalaciones telescópicas en las cumbres de la Isla, tal y como ha sucedido en el archipiélago de Hawái», donde la población autóctona ha planteado el cierre de las instalaciones científicas y la devolución de la zona a sus habitantes, «lo cual nos preocupa y tememos que ocurra».

Por ello, esta entidad sin ánimo de lucro dedicada a la observación, divulgación y conservación del cielo oscuro de La Palma, afirma vivir con «inquietud» la reciente publicación en el BOE del 12 de abril de 2021, en la cual se puede entrever una futura limi-



Telescopios de La Palma. | JOSÉ FERNÁNDEZ

► La agrupación ha solicitado una reunión con el consejero de Turismo, Raúl Camacho

tación de la actividad nocturna en el entorno del Roque de Los Muchachos y se invoca, para tal limitación, a la Ley del Cielo, que advierten «solo hace referencia a establecimientos que puedan producir contaminación atmosférica por encima de la cota de los 1.500 metros».

Desde esta agrupación recalcan que su actividad está ligada a la astrofotografía, la observación del cielo, el seguimiento de la actividad solar, la búsqueda de nuevos cometas y meteoros, entre otras actividades de índole científico, para lo cual entre sus filas cuentan con físicos, ingenieros, personal docente investigador o estudiantes, entre otros. Destacan por ello que «una de nuestras prioridades es la conservación del cielo oscuro de La Palma, para lo cual siempre buscamos lugares carentes de contaminación lumínica y divulgamos para que se cumpla la Ley del

Cielo que tanto anhelamos conservar».

Recalcan que no son una institución dedicada al astroturismo, ni realizan actividades de grupos numerosos, pues no es su fin, aunque destacan que conviven con empresas del sector en muchos casos, «pero siempre manteniéndonos al margen de la actividad empresarial y del público en general, en cuanto a observaciones de grupos» resaltan.

Esta preocupación ha llevado a esta agrupación a solicitar, mediante carta, una reunión con el consejero de Turismo, Raúl Camacho, para aclarar este asunto.

Selección de auxiliares de enfermería para el Cabildo

R.P.

SANTA CRUZ DE LA PALMA

El Pabellón Multiusos Roberto Rodríguez Estrella de Santa Cruz de La Palma acogerá el próximo 2 de junio la primera prueba del proceso de selección para la configuración de la lista de reserva de auxiliares de enfermería que presten sus servicios para el Cabildo insular.

El tribunal para esta prueba estará compuesto por profesionales de varias administraciones, siendo esta la decimotercera lista de reserva que pone en uso la Institución palmera en lo que va de mandato.

Además, esta lista se prestará a distintas administraciones, e incluso a otras islas.

Los Llanos contratará a 48 personas para la ayuda a domicilio

R.P.

SANTA CRUZ DE LA PALMA

El Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane abre la convocatoria para la contratación de 48 personas para desarrollar el Servicio de Ayuda a domicilio para personas en situación de dependencia, un servicio que se pone en marcha gracias a la financiación del Cabildo insular y de la Consejería de Derechos Sociales del Gobierno.

Las 48 plazas están dirigidas a la contratación de 45 auxiliares de ayudas a domicilio, dos trabajadores sociales y un auxiliar administrativo. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo 21 de mayo.

Reordenan El Tablado para mejorar la calidad de vida de sus vecinos

Se trata de un espacio de gran interés natural, cultural, paisajístico y agrario de Garafía

R. Pérez

SANTA CRUZ DE LA PALMA

El pleno del Cabildo de La Palma ha dado luz verde al inicio de la Modificación Sustancial Plena del Plan Especial del Paisaje Protegido de El Tablado para adaptarse a la legislación vigente y establecer las determinaciones necesarias para definir la ordenación pormenorizada sobre la totalidad de este espacio natural protegido ubicado en el municipio de Garafía.

A partir de ahora se pondrá en marcha un proceso para la orde-

nación de un espacio de gran interés natural, cultural, paisajístico y agrario de Garafía, con la finalidad de conservar y proteger los valores que constituyen su esencia y que lo dotan de una gran singularidad, al tiempo que permita desarrollar acciones que contribuyan a favorecer un desarrollo sostenible de la zona, siempre desde el máximo respeto a su patrimonio, destacó Gonzalo Pascual, consejero de Ordenación del Territorio.

Entre los objetivos irrenunciables de la modificación se encuentran el posibilitar la mejora en la

calidad de vida de sus habitantes, procurando establecer una mejora en el viario y zonas de aparcamiento, así como espacios sociales de encuentro y encontrar normativa que dé amparo a las edificaciones allí existentes de cara a su mantenimiento y conservación.

El servicio de Ordenación del Territorio del Cabildo ha puesto en marcha este nuevo proceso de ordenación de El Tablado, después de que en febrero de este año el pleno del Patronato de Espacios Naturales de la isla de La Palma informara favorablemente iniciar este procedimiento, que arranca una vez aprobado en el día de hoy por el pleno del Cabildo.

Próximamente se procederá a abrir un periodo de consulta previa de un mes, con la finalidad de recabar la opinión de la ciudadanía y de las organizaciones más representativas potencialmente afectadas por el Plan Especial.



CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA EL SIGUIENTE PUESTO DE TRABAJO:

UNA PLAZA FIJA TÉCNICO DE DOMINIO PÚBLICO.

Se requiere formación académica de Diplomatura, Ingeniería Técnica o Formación profesional de Grado Superior. Buscamos persona orientada a resultados, con dominio de idioma inglés, buenas habilidades de comunicación oral y escrita, capacidad para el trabajo en equipo e iniciativa.

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 – S/C de Tenerife – 38001, y en la página Web: www.puertostenerife.org

El plazo para la presentación de solicitud será de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 16 de mayo de 2021.

Carlos E. González Pérez
PRESIDENTE